
第二回 医療英会話講習会　アンケート結果　　（回答２３件/４３名）
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具体的な英語例文、公的な者類やWebでの対応がわかりました。

具体的な内容で分かり易かった

仕事に使える会話を学べた

文化により伝え方の違いがこんなにあるんだなと勉強になりました

分かりやすかったし、文献検索が勉強になった。

最初に、文化、習慣を押さえた上で関わること。また、いろいろな場面での表現を学べた。検索サイトも分かりやすくて良かったで

す。

具体的な例文があり、そのまま使えるなと感じました。

国ごとで違う文化があるのでそれに対応しないといけないということが分かりました。また、色々な場面の英語も知れて良かったで

す。

様々な英語表現を学べてよかった



す。

様々な英語表現を学べてよかった

資料もありとてもわかりやすかったです。講師の暖かい心づかいありがとうございました。

非常に勉強になったため。大変実用的だと思いました。

とても勉強になりました。ありがとうございました。

講義内容も大変勉強になりました、質疑応答にも答えて頂いて、とても参考になりました。

臨床や、スポーツ関連で英語を使用する機会がたまにあり、今回の表現などとても参考になりました。また手が出にくかった英語論

文への興味が湧き、視野が広がりそうです。

臨床で使える会話例文が参考になった

ヒントがたくさん有って、大変ためになりました

文献ではのっていない表現や代替え表現を学ぶことができました

簡単な会話が多く紹介されていたこと。 但し練習しないといきなりは出てこないなと思ったので

医療現場での英会話の文法を知ることができた

自身の経験を交えて説明されており、わかりやすかった

文化の違いの部分は勉強になりました。

今年度の医療英会話講習会を通して日々の何かしらの変化を感じたこと、または変化するであ

ろうと予測できることがあれば教えて下さい。（複数回答可）
23件の回答

今後の講習会希望内容や国際支援部活動に取り入れて欲しい事がありましたらお聞かせ

下さい。
23 件の回答

＜沖縄県内会員からの回答＞

学会発表の受け答えに関する方法など

国際協力

今日の講習会にとても満足しました。是非参考にさせていただきたいと思います。

医療英会話

今後も有益な講習会を希望します

＜県外会員からの回答＞

実際の場面の動画など

英会話よかったです！

英会話

実際、海外で働いておられる方の日常業務などを見てみたいと思っています。

あまりなじみがないので、どのようなことをされているかなどを知りたいと思いました。

海外の学会活動について、体験記みたいなものを聞きたいです。

定期的にこのような研修会があると嬉しいです。

リハビリ英語のリスニング

病院以外なところでの外国人とのかかわり方

沖縄県で実際に外国人対応している病院（セラピスト）の話



病院以外なところでの外国人とのかかわり方

沖縄県で実際に外国人対応している病院（セラピスト）の話

実場面のシュミレーション対応練習がしたいと思いました

訪日して働いている外国人の方をゲストに呼んで、困りごとの解決をお手伝いすること企画。

あまり時間に余裕がありません

支援等委員会で活動しています

感想またはご質問（12 件の回答）

貴重なお話をありがとうございました

ありがとうございます

講習会、ありがとうございました。とても学びのある講習会でした。また、次回も参

加します。

とても勉強になりました。わかりやすく臨床に役立つ内容でした。

大変勉強になりました。ありがとうございました。

次に日本語があまり話せない患者が来られた時には対応できそうな気がしました。

大変勉強になりました。先生の講義もわかりやすく、日々の中でも使えそうな知識がた

くさんありました。また論文もいつもどこから読んで良いかわからず、翻訳機能を使っ

てしまいましたが、今日のコツを活かして英語で読んでいきたいと思います。

県外からの参加も受けてくださり、ありがとうございました！

大変参考になりました。ありがとうございました。

楽しかったです。ありがとうございます

役に立つ情報が沢山ありました

次の講習会も楽しみにしております

内2名県内会員


